

Expone Cuba en China nuevas posibilidades para la inversión



Embajador cubano en China, Carlos Miguel Pereira

Beijing, 30 mar (RHC) La embajada de Cuba en China celebró el “Seminario sobre el reordenamiento económico y la flexibilización de la inversión extranjera en Cuba”, ante más de 80 representantes de 40

empresas chinas, instituciones gubernamentales, académicos, prensa y entidades bancarias, financieras y de promoción.

Decenas de interesados se sumaron por vía *online* desde Shanghai, Guangzhou y otras ciudades, divulgó la *web* del ministerio cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

El evento permitió trasladar a diversos sectores de la economía china los principales conceptos, líneas estratégicas y acciones que Cuba implementa para impulsar la inversiones sobre la base de su estrategia económica y social, así como explicar las premisas del Ordenamiento Monetario y su impacto para la inversión foránea.

Carlos Miguel Pereira Hernández, embajador de Cuba en la nación asiática, explicó las dimensiones básicas de la Estrategia Económica Social cubana, un proceso integral y de estímulo a la capacidad exportadora y la flexibilización de la inversión extranjera.

Pereira Hernández ratificó la importancia y prioridad que tiene China en las relaciones económicas y comerciales de la mayor de las Antillas.

El Consejero Económico Comercial, Juan Alberto Kelly, destacó entre las oportunidades la vinculación de la inversión extranjera con los territorios, el fomento de la investigación e innovación tecnológica, la conexión con el Plan de Desarrollo hasta 2030 y con la estrategia económica y social, y la simplificación del tiempo en los trámites.

Sobre este último aspecto, señaló la creación de la Ventanilla Única de Inversión Extranjera, para trámites de manera virtual.

Yohanelys Savigne, agregada económico-comercial, hizo referencia a los atributos de Cuba para crear un ambiente favorable a los inversionistas, entre ellas la estabilidad política, social y jurídica; la mano de obra altamente calificada; la ubicación geográfica privilegiada y los incentivos tributarios y fiscales; así como los acuerdos con otros países.

La funcionaria abordó los principales avances en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, así como su importancia estratégica para el desarrollo de inversiones extranjeras.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/252317-expone-cuba-en-china-nuevas-posibilidades-para-la-inversion>



Radio Habana Cuba